
ウクライナの家族
かぞく

や友
とも

だちが心配
しんぱい

です 石 巻
いしのまき

に住
す

むヴィタリイ

さん「電話
でんわ

をすると、爆弾
ばくだん

の音
おと

が聞
き

こえます」 

河北
かほく

新 報
しんぽう

やさしい日本語
にほんご

ニュース 2022年
ねん

3月
がつ

9
ここの

日
か

 

ロシア軍
ぐん

がウクライナを攻撃
こうげき

（相手
あいて

を攻
せ

めること）しています。宮城県
みやぎけん

石巻市
いしのまきし

に住
す

むシェプノフ・ヴィタリイさん（４３歳
さい

）はウクライナ人
じん

です。

ウクライナには、家族
かぞく

やたくさんの友
とも

だちがいます。ヴィタリイさんは「みん

な大丈夫
だいじょうぶ

かどうか、毎日
まいにち

とても心配
しんぱい

です」と話
はな

しています。 

 ヴィタリイさんのふるさと（生
う

まれて育
そだ

った 所
ところ

）は、ウクライナの北
きた

にあ

るチェルニヒウ市
し

です。結婚
けっこん

して、２０１９年
ねん

１１月
がつ

に日本
にほん

へ来
き

ました。今
いま

は妻
つま

の早坂
はやさか

真由美
ま ゆ み

さん（４１歳
さい

）と自分
じぶん

たちの家
いえ

で、マッサージの店
みせ

を開
ひら

い

ています。 

 ウクライナには、ヴィタリイさんのお母
はは

さんのイリナさん（６３歳
さい

）と、

弟
おとうと

のニコライさん（３３歳
さい

）、それに８０代
だい

のおばあさんの３人
にん

がいま

す。ヴィタリイさんは、ロシアが戦争
せんそう

をするかもしれないと聞
き

いてから、 

スマホのアプリなどを使
つか

って、毎日
まいにち

、家族
かぞく

が大丈夫
だいじょうぶ

かどうか聞
き

いています。 

何日
なんにち

か前
まえ

、 弟
おとうと

のニコライさんが住
す

んでいるアパートに、爆弾
ばくだん

が落
お

ちまし

た。アパートは壊
こわ

れました。それで３人
にん

は、イリナさんの家
いえ

の 隣
となり

にある



地下室
ちかしつ

に逃
に

げているそうです。「電話
でんわ

をすると、爆弾
ばくだん

の音
おと

が聞
き

こえます。で

も、 弟
おとうと

が家族
かぞく

を守
まも

っていると思
おも

います」とヴィタリイさんは言
い

いました。

チェルニヒウ市
し

は、ベラルーシと首都
しゅと

のキエフの 間
あいだ

にある町
まち

です。それで、

とても大
おお

きい攻撃
こうげき

があるかもしれません。 

 ヴィタリイさんは「プーチン（大 統 領
だいとうりょう

）はみんなの生活
せいかつ

や夢
ゆめ

、希望
きぼう

を

全部
ぜんぶ

なくしています。みんなを危険
きけん

にしています。世界
せかい

の国
くに

は、ロシアに厳
きび

し

くしてほしいです」と怒
おこ

っています。妻
つま

の真由美
ま ゆ み

さんも「 私
わたし

たちの大切
たいせつ

な

所
ところ

が壊
こわ

されて、とても悲
かな

しい気持
き も

ちになります。日本
にほん

にあるウクライナ

大使館
たいしかん

が、みんなを助
たす

けるためにお金
かね

を集
あつ

めています。たくさんの人
ひと

に手伝
てつだ

ってほしいです」と話
はな

しています。 

 

 

 

 

 

 

 

タブレットでウクライナにいるお母
かあ

さんのフェイスブックを見
み

るヴィタリイさん（ 左
ひだり

）

と真由美
ま ゆ み

さん＝２月
がつ

２６日
にち

                  「河北新報社提供」 



☆やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

 ①（  ）ヴィタリイさんは、日本
にほん

に来
き

てから結婚
けっこん

しました。 

 ②（  ）ヴィタリイさんの 弟
おとうと

の住
す

んでいたアパートは爆弾
ばくだん

が落
お

ちて、 

     壊
こわ

れてしまいました。 

 ③（  ）今
いま

、ヴィタリイさんの家族
かぞく

は、チェルニヒウ市
し

にはいません。 

 ④（  ）日本
にほん

にあるウクライナの大使館
たいしかん

では、みんなを助
たす

けるために 

     お金
かね

を集
あつ

めています。 

 

☆書
か

きましょう 

 ヴィタリイさんは、       人
じん

です。今
いま

は     して、石巻
いしまき

に 

      でいます。ヴィタリイさんの      はチェルニヒウ市
し

です。     

      やたくさんの友
とも

だちがいます。みんなが      かどうか、 

 とても     しています。 

 

☆話
はな

しましょう 

 １．このニュースを読
よ

んで、どう思
おも

いましたか。 

    


